

Protokoll der Gründungsversammlung der Partei HuMan-Bewegung Schweiz „HMB-Schweiz“ vom 10.01.2019 in CH-8702 Zollikon

Traktanden

1. Wahl des Tagesbüros
 2. Beratung der Statuten
 3. Gründungsbeschluss und Unterzeichnung der Statuten
 4. Wahl der Organe
 5. Konstituierung des Vorstandes und der Geschäftsleitung.
-

1. Als Tagesbüro wird gewählt :

- | | | |
|----|-----------------------|----------------|
| a) | Hans-Jürgen Klaussner | Präsident |
| b) | Fabian Zimmermann | Tages-Sekretär |

2. Beratung der Statuten

Die Statuten werden Artikel für Artikel beraten.

Die Statuten werden ohne Änderung einstimmig genehmigt.

3. Gründungsbeschluss und Unterzeichnung der Statuten

Unter dem **Gedanken des Art. 2.** der Statuten wird die „**HuMan-Bewegung Schweiz** sich einsetzen für das freiheitliche globale Wirtschafts- und Werte-System für gesättigte Märkte gemäss den Büchern der „HuMan-Wirtschaft von Hans-Jürgen Klaussner“, in denen der Leistungsgewinn als Motivator für alle Arbeitsleistungen steht, diesen als Minimum gesetzlich vorschreibt und Steuern darauf verbietet. Die Selbständigkeit und die Unternehmung soll als wichtigster Faktor eines Landes gefördert werden, sodass Wohlstand für Alle in Ausgewogenheit bei gleichzeitiger Reduzierung der Arbeitszeiten und angemessene Beschäftigung zur Wahrung des ausgewogenen und gerecht verteilten Wohlstandes der gesättigten Märkte möglich wird.

Die **HMB Schweiz** errichtet die **EUROWEG** Leistungs-Verrechnungsstellen und Informationsbüros für Ihre Mitglieder. Damit können die Unternehmer sich gegenseitig und zu ihren Kunden Waren- und Leistungskredite auf Verrechnungskonten einräumen als „Elektronische Wechsel“ zur Verringerung des Banken-Geld- und Kreditmangels. Die **HuMan-Bewegung Schweiz** gründet **Sektionen** in allen Landesteilen und wird an **Wahlen** in die Kantonsparlamente und Gemeinderäten **teilnehmen**.

Die HMB unterstützt ihre Mitglieder im Aufbau von Selbständigkeiten und in der Werterhaltung ihrer Güter und Leistungen. Sie wird dazu Schulungszentren zur WEG-Begleitung ihrer Mitglieder und Kunden aufbauen.

Die Statuten werden von allen Anwesenden anerkannt und genehmigt.

4. Als Gründer werden eingetragen,

Konstituierende Versammlung

Die Partei „HuMan-Bewegung Schweiz“, abgekürzt „HMB-Schweiz“ wird von den nachstehenden Personen als Haupt-Landessektion gegründet:

Klaussner	Hans-Jürgen	CH-6289 Hämikon-Berg	08.04.1952	CH-Zollikon/ZH
Baum	Ute	CH-8700 Zollikon	07.04.1965	DE-
Weber-Zimmermann	Alexandra Esther Felicitas	CH-8174 Stadel	19.08.1946	CH-Ennetbürgen NW
Auf der Maur	Xaver	CH-6443 Morschach	07.08.1948	CH-Gersau
Rüegg	Markus	CH-8400 Winterthur	05.09.1953	CH-Hinwil
Dolder	Roger	CH-2502 Biel	14.01.1961	CH-Schangnau/BE
Zimmermann	Fabian	A-9800 Spittal / Drau	26.02.1968	CH-Ebnat Kappel
Roggen	Beat-René	CH-5415 Nussbaumen	14.07.1943	CH-
Müller	Erika	D-65187 Wiesbaden	27.05.1943	D-Frankfurt A.M
Dr. Gohl	Alfred	D-76530 Baden Baden	11.06.1943	DE-
Villiger	Jakob	CH-6289 Hämikon-Berg	04.05.1943	CH-Hünenberg/LU

Name, Vorname Adresse Geb. Datum, Bürgerort

und in den **Vorstand** werden gewählt:

Klaussner	Hans-Jürgen	CH-6289 Hämikon-Berg	08.04.1952	Präsident
Zimmermann	Fabian	CH-8700 Zollikon	07.04.1965	Vizepräsident
Weber-Zimmermann	Alexandra	CH-8174 Stadel	19.08.1946	Aktuarin
Roggen	Beat	CH-5415 Nussbaumen	14.07.1943	Beisitzer 1
Müller	Erika	D-65187 Wiesbaden	27.05.1943	Kassiererin

Name, Vorname Adresse Geb. Datum, Funktion als:

Als Rechnungsprüfungsstelle wird gewählt: **später**

6. Verschiedenes

Die Anmeldung an das Parteien-Register in Bern erfolgt durch die gewählten Vorstandsmitglieder. Ihre Unterschriften reichen Sie dort persönlich ein. (ausgewiesen mit Pass oder Identitätskarte)

Erste Projekte

- Die Philosophie der „**HuMan-Wirtschaft**“ wird von allen Beteiligten durch Organisation von Vorträgen und anderen Aktionen wie Büchervertrieb etc. der breiten Bevölkerung zugänglich gemacht.
- In der Schweiz wird eine Volksinitiative zur „**Herstellung der Marktgerechtigkeit**“ lanciert bis 2020.
- Das Thema Zinswirtschaft, Notenbankgeld, Staatsverschuldung, Gewinngesetz und weitere Themen der HuMan-Wirtschafts-Philosophie werden der breiten Öffentlichkeit vorgetragen.

Die Gründerversammlung ist beendet um 18.30 Uhr.

Gründungsbeschluss und Unterzeichnung der Statuten um 18.00 Uhr.

CH-8700 Zollikon, 10.01.2019

Der Tagespräsident :

Der Tages-Sekretär :

.....
Hans- Jürgen Klaussner

.....
Fabian Zimmermann